

**Erbaut von 1869 bis 1871**  
**Ab 1976 Gemeindehaus**  
**2018 umfassende Sanierung**

Von 1869 bis 1871 wurde im Dorf Bauma das neue Zentralschulhaus gebaut. Errichtet durch Baumeister Hess aus Dürnten nach Plänen des staatlichen Bauaufsehers Johann Rudolf Roth.



*Primarschulhaus ca. 1880*

Das stattliche neue Schulhaus hatte drei Schulzimmer, drei Wohnungen für Abwart und Lehrer und im Dachgeschoss ein Arbeitsschulzimmer. Später wurde die Wohnung im ersten Stock in ein Schulzimmer umgewandelt. Ein Schulzimmer wurde während vierzehn Jahren der Sekundarschule vermietet.



ca. 1905



ca. 1960

Nachdem die Primarschule 1973 ins Schulhaus Altlandenberg umgezogen war, wurde das Zentralschulhaus zum Gemeindehaus umgebaut und 1976 bezogen.

2018 erfolgte eine umfassende Sanierung des Gebäudes mit Lifteinbau, Feuerschutzanlagen und Massnahmen für die Erdbebensicherheit. Nebst allen Abteilungen der Gemeindeverwaltung befindet sich auch das Chronik-Archiv im Gemeindehaus.



*Gemeindehaus 2018*

Quellen: Chronikarchiv Bauma

Fotos: Chronikarchiv Bauma